

Salutations Chère Famille Marianiste

Je vous écris dans les circonstances désastreuses de la deuxième vague de Covid-19. Mon esprit est bouleversé, mes yeux sont humides. Il y a une ombre de mort tout autour.

Le virus Corona se répand rapidement parmi nous et chaque jour le nombre de patients augmente très vite. Par rapport à l'année dernière, cette année nous avons perdu beaucoup de nos proches.

En même temps, le problème du manque de lits et d'oxygène dans les hôpitaux a créé un double problème. De plus, les gens ne reçoivent pas de médicaments. Et même s'ils les reçoivent, c'est deux fois plus cher. Les gens sont enfermés dans leurs maisons. Nous suivons les règles suggérées par l'O.M.S. (Organisation mondiale de la santé), comme boire des infusions maison et prendre de la vapeur.

Les Églises sont fermées. Les gens ne peuvent pas se rencontrer. Les écoles et les Universités sont fermées. Le matériel pédagogique est envoyé aux enfants en ligne, ce qui est assez nouveau pour un pays comme l'Inde. De ce fait, les enfants sont confrontés à de nombreuses difficultés.

Pour l'instant, la prière est le meilleur soutien pour nous, rejoignez-nous dans la prière !

Sanjay Saraiya

Responsable Nationale pour l'Inde

Une époque plus heureuse pour la CLM indienne

Une journée de recueillement, décembre 2020

Sanjay Saraiya, responsable Nationale pour l'Inde, a envoyé des photos d'une période récente plus heureuse pour la CLM en Inde, avant la dernière terrible vague de Covid. Il s'agit d'une **journée de récollection organisée dans la région de Ranchi en décembre 2020**.

Joignons-nous à eux pour prier Marie et son Fils, Jésus, de garder notre Famille Marianiste en Inde à l'abri du danger pendant cette période de grande souffrance. Et que cette terrible pandémie se termine bientôt pour nous tous !